



■ REACTIVARÁ LOS PROGRAMAS SOCIALES QUE MORENA ELIMINÓ

## Somos un solo equipo y vamos a ganar: Alejandra Del Moral

En un encuentro con naucalpenses de distintos colores aliancistas, la abanderada de la coalición Va por el Estado de México, **Alejandra Del Moral Vela**, dijo que juntos le darán a Morena una lección que no olvidará, por lo que invitó a cerrar filas con su proyecto de gobierno.

"En el Estado de México, PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, somos un solo equipo, caminamos hacia un solo rumbo y defendemos las mismas causas, juntos vamos a darle a Morena una lección que jamás van a olvidar, vamos a ganarles el territorio", mencionó.

Sobre la eliminación de distintos programas sociales, **Del Moral Vela** aseguró que "vamos a detener, de una vez por todas, esa farsa de la transformación que solo ha traído destrucción y desgracia a este país".

Entre sus propuestas para beneficiar a los naucalpenses, la abanderada dijo que va a construir y ampliar la línea 5 del mexibús de Naucalpan a Texcoco y también construirá el mexicable de Champa a Tereo.

En un acto posterior en Atizapán, en donde cientos de banderas panistas se hicieron presentes, la candidata aseveró



La candidata dijo que va a ampliar la línea 5 del mexibús de Naucalpan a Texcoco y también construirá el mexicable de Champa a Tereo.

que Morena "es el cambio que destruye, nosotros somos el cambio que construye hacia adelante, que construye hacia el futuro y que ve por nuestras familias, lo que Morena destruye, nosotros vamos a reconstruir por el bien de las familias".

Ante los atizapanenses que abarrotaron la explanada municipal, expuso que trabajará en una planta tratadora de aguas residuales que se necesita en la presa Madín para concluir su saneamiento, además del Parque de los Sierros, sin dejar de lado la recuperación de espacios públicos.

Entre los invitados estuvieron Angélica Moya, presidenta municipal de Naucalpan y diputados federales.